

Göttingen, den 25.01.2019

1969-2019: 50 Jahre Otto-Hahn-Gymnasium – „Es geht rund“

Sehr geehrte Damen und Herren!

Das Otto-Hahn-Gymnasium wird 50! Das möchten wir u.a. mit Konzerten und einem Sporttag für alle Schülerinnen und Schüler feiern.

Als Schule mit Musikzweig werden wir das Jubiläum am 23. und 24. März mit einem Konzert, in dem unser Konzertchor gemeinsam mit dem Göttinger Knabenchor unter Begleitung des Göttinger Symphonie-Orchesters in St. Jacobi auftritt, eröffnen.

Am Donnerstag, den 5. September 2019, werden wir es den ganzen Tag lang sportlich rund gehen lassen. Alle Klassen mit insgesamt 1250 Schülerinnen und Schülern werden sich von 9.00 bis ca. 21.00 Uhr im Jahnstadion, auf den angrenzenden Anlagen, auf der Radrennbahn und im Freibad am Brauweg sportlich betätigen, um möglichst viele Runden bzw. Punkte zu erreichen.

Die Kosten für Konzert, z. B. Finanzierung des GSO, und Sporttag, z.B. Ausleihe von Sportgeräten, Verpflegung des Helferkreises, Getränke, professionelle Unterstützung bei der Schwimmaufsicht, können wir nicht aus eigenen Mitteln bewältigen.

Daher würden wir uns sehr über eine Geldspende, oder auch über Sachspenden zur Unterstützung der Versorgung, zum Transport von Sportgeräten, für eine Tombola etc., freuen. Sollten Sie uns finanziell unterstützen, bitten wir um Überweisung an unseren

Förderverein „Freunde des Otto-Hahn-Gymnasiums“, Verwendungszweck „50 Jahre OHG“

IBAN: DE56 2605 0001 0000 5621 57

BIC: NOLADE21GOE

Gläubiger-ID: DE25ZZZ00000204

Spendenbescheinigungen für Geldspenden über 200 Euro können ausgestellt werden. Bitte geben Sie Ihre Anschrift auf der Überweisung an.

Neben Geld- und Sachspenden ist auch Sponsoring möglich. Die Details klären wir gerne im persönlichen Gespräch.

Selbstverständlich stehen wir für Rückfragen zur Verfügung.

Mit herzlichem Dank,

R. Engels (Schulleiterin)